

Sportfest „Zweifelderball“ im SBZ Delitzsch am 22.08.2019

Bereits in der ersten Schulwoche, könnten unsere Schüler und Schülerinnen der Werkstufen ihr sportliches Können unter Beweis stellen! Es stand das alljährliche Sportfest des SBZ Delitzsch an - dieses Jahr stand es ganz unter dem Motto "Zweifelderball"!



Das kleine Turnier fand zwischen zwei Mannschaften des SBZ und unserer Mannschaft statt und bereits die Vorrundenspiele sollten spannend werden! Wir konnten das erste Spiel gegen die Mannschaft „SBZ 2“ mit 29:25 gewinnen und die Freude über diesen Sieg war bei allen sehr groß!



Ohne Verschnaufpause ging es kurze Zeit später bereits zum zweiten Vorrundenspiel, gegen die Mannschaft „SBZ 1“, wo sich unsere Schüler bis zur letzten Sekunde super geschlagen haben - leider ging das Spiel in der allerletzten Sekunde mit einem Punkt verloren (25:26)! Im dritten Vorrundenspiel konnte die Mannschaft des „SBZ 2“ mit 31:29 gewinnen!

Somit hatten alle drei Mannschaften einem Sieg zu verbuchen! Durch unser besseres Punkteverhältniss, schafften wir es aber ganz knapp ins Finale! Dort standen uns die Mitspieler des „SBZ 2“ gegenüber, gegen die wir in der Vorrunde gewonnen hatten! Die Motivation war also groß, dass wir diesen Sieg wiederholen wollten! Bis zum Seitenwechsel lagen unsere Schüler mit fünf Punkten vorne, jedoch gab es danach kleinere Unkonzentriertheiten und die Kraft lies langsam nach, sodass wir uns am Ende mit 26:29 geschlagen geben mussten!



Dennoch freuten sich alle über den zweiten Platz und den tollen Tag im SBZ Delitzsch, denn neben dem Turnier konnten sich Alle an verschiedenen Wurfstationen ausprobieren und kleine Preise gewinnen.



Am Ende gab es für alle Schüler und Schülerinnen noch eine leckere Bockwurst mit Kartoffelsalat und einer riesen Portion Eis!



An dieser Stelle noch einmal ein großes Dankeschön für die Einladung und wer weiß, vielleicht holen wir uns nächstes Jahr den Sieg!

T. Massalski